

日本共産党
池田ファンクラブ・ニュース
あした天気にな～れ

111号

2011年1月

部内資料

発行責任者 村端 浩 (62-8440)
議員連絡先 山本 久子(61-1066)
服部 久子(62-4357)

1人ひとりの国民が主人公
暮らしと平和守る政治の実現を

迎春

2011



イラスト 中野さなえさん

日本共産党ファンクラブ会員・読者のみなさん、新年おめでとうございます。

菅内閣は年末から年始にかけて、TPPへの参加、消費税の増税、防衛政策の大転換などを矢継ぎ早に閣議決定しました。これらはどれも私たちの生活に大きな影響を及ぼすものばかりです。

とくにTPP(環太平洋経済連携協定)で関税が完全撤廃されると、農業に壊滅的な打撃を与えるだけではなく、地場

産業、自然環境、食の安全などにも波及します。

私たちは町のいろいろな団体によりかけ、2月6日に「TPPシンポジウム」を開催しますので、多数ご参加ください。

今年4月には、町議会議員選挙が行われます。日本共産党2候補の高位当選をめざし、ファンクラブも全力で応援します。

本年もよろしくお願ひいたします。

山本 16年間は長いようであつという間でした。ファンクラブ読者の皆様に支えられて元気に活動することができました。

初当選の頃に較べ政治情勢が複雑になり、的確な判断と速いテンポが求められるようになりました。「初心を忘れない」と活動してきた

住民要求の先頭に立つ共産党議員
1人ひとりが輝く町政をめざして

新春座談会

出席者
日本共産党 町議会議員 服部 久子
議員予定候補 山本 久子
日本共産党池田ファンクラブ 会長 太田 効

コラム
有明

▼国民を置き去りにし混沌したまま年を越した政

陸郷への入口、滝沢七五三掛しめかけ地区、花見(けみ)の神社のすぐ南隣りに万代草木染紬の小さな看板が見えます。この辺りはかつて養蚕が盛んに行われていた地域です。工房には機織り機が3台あり、1台は奄美から、2台目は豊科の農家から、いま1台は2メートル四方もあるスウェーデン製のものでこれは譲つて頂いたもの、それぞれ用途によつて使い分けています。隣の有明紬が有名です。繭を真綿にしこのからつむいだ糸で織り込んだ布を紬といい、かつては高姫社や安曇社といった製糸

紬(おさ)の溝と縦こうに通り分けながら横糸の杼(ひ)を飛ばしてトントント織り込んでいます。この作業は全体の工程の一割程度、それ以前にくくりや整径、糸巻き、染色工房で行われます。



万代久子（滝沢）
工房を訪ねて
万代久子（滝沢）
（文責・写真 服部守正）

第8回 草木染紬(つむぎ)
連載 池田の工芸家
工房を訪ねて

万代久子（滝沢）

から始めます。
染色した糸は0・2ミリ幅の簇(おさ)の溝と縦こうに通り分けながら横糸の杼(ひ)を飛ばしてトントント織り込んでいます。この工程があります。

本合計1224本通して総糸とし、足で交互に上下に振り分けながら横糸の杼(ひ)を飛ばしてトントント織り込んでいます。この工程は全体の簇(おさ)の溝と縦こうに通り分けながら横糸の杼(ひ)を飛ばしてトントント織り込んでいます。この工程があります。

から始めます。
染色した糸は0・2ミリ幅の簇(おさ)の溝と縦こうに通り分けながら横糸の杼(ひ)を飛ばしてトントント織り込んでいます。

子どもたちが手で糸を握り、手仕事が好きで、お婆ちゃんのマッチ箱張りを手伝つたらたくさんあつたようです。

（文責・写真 服部守正）

子どもたちが手で糸を握り、手仕事が好きで、お婆ちゃんのマッチ箱張りを手伝つたらたくさんあつたようです。

子どもたちが手で糸を握り、手仕事が好きで、お婆ちゃんのマッチ箱張りを手伝つたらたくさんあつたようです。

子どもたち